

## Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Nordost am 17. Juni 2009

### Einbahnstraßenregelung Teilabschnitt Hildastraße

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die jetzige Regelung, Beginn der Einbahnstraßenregelung hinter dem Hausgrundstück Hildastraße 38, aufzuheben und die Hildastraße wieder von Beginn der Fichtestraße an als Einbahnstraße auszuweisen.

#### **Begründung:**

Der Ortsbeirat hatte in seiner Sitzung am 05.11.2008 mit Beschluss Nr. 0147 den Magistrat gebeten, eine Änderung der Einbahnstraßenbeschilderung in der Hildastraße vorzunehmen. Daraufhin wurde mit Wirkung vom 25.11.2008 die Versetzung des Beginns der Einbahnstraßenbeschilderung hinter die Grundstückszufahrt Hildastraße 38 verlegt. Zwischenzeitlich zeigt die Praxis jedoch, dass die geänderte Regelung von vielen Verkehrsteilnehmern als nicht klar verständlich angesehen wird und es dadurch oftmals zu gefährlichen Verkehrssituationen kommt.

#### **Beschluss Nr. 0066**

Der Antrag der CDU-Fraktion wird abgelehnt.

+

+

#### **Verteiler:**

100230 z.d.A.

Graffy  
Ortsvorsteher